

السيرة الذاتية

1- الاسم: هادي محمد شيال

2- التعليم:

- بكالوريوس هندسة المساحة من كلية الهندسة – جامعة بغداد 2001.
- ماجستير في التخطيط الحضري والاقليمي، المعهد العالي للتخطيط – جامعة بغداد، 2015.

3- الخبرة الأكاديمية:

- -باحث في قسم الهندسة المدنية كلية الهندسة / جامعة المثنى للفترة.(2010-2012)
- -مسؤول عن المختبر المساحي في قسم الهندسة المدنية كلية الهندسة / جامعة المثنى للفترة من (2015 - حتى الآن).
- -تدريسي في قسم الهندسة المدنية كلية الهندسة / جامعة المثنى للفترة.(2015-2018)

4- الخبرة غير الأكاديمية:

- مهندس في شركات القطاع الخاص للفترة.(2001-2008)
- مهندس في قسم الاعمار والمشاريع جامعة المثنى للفترة من.(2008-2010)
- مسؤول عن وحدة المساحة وحيازة الأراضي وتسليم المواقع للفترة من..(2008-2011)

5- المؤتمرات والندوات العلمية التي شارك فيها:

- The Scientific Conference of the Technical University, technical Institute – Samawah, in 2018, (joint research).
- Multiple scientific seminars in the field of civil engineering and city planning (participation).
- Multiple environmental pollution workshops, (participation).
- A workshop on selecting sites for new cities, Al–Muthanna University, for the period 2015–2019, (participation).
- Member of the road standards development team, Al–Muthanna Governorate, 2018.
- Member of the Scientific Cooperation Team to develop the development plan for Al–Muthanna Governorate until 2030.